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Amicale des Agents Généraux Retraités du Groupe AXA 

 

REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 20/11/2020 

COMPTE RENDU  

 

La réunion se tient en visio‐conférence compte tenu de la crise sanitaire. 

Tous les administrateurs sont présents. 

 

I – ACTUALITES (Marie‐Odile CORMIER) 

 A.G. Agea Sénior : la position soutenue par Réussir Sénior sur le sujet des cotisations a 

provoqué beaucoup de réactions non seulement vis à vis d’Agéa Sénior mais également 

des amicales de région. La position de Réussir Sénior a finalement été entendue. Lors du 

précédent C.A. d’Agéa Sénior notre proposition avait été rejetée, et elle a finalement été 

adoptée : sur 39 votants, 32 ont voté pour 

2 ont voté contre  

5 abstentions 

  Donc le résultat est le suivant :   15 € reversés par les amicales à Agéa Sénior en 2021 

                 17 € reversés en 2022 

                 Cotisation du BUA : 80 € 

  Le principe retenu est dons la double appartenance et la concergence des cotisations des 

amicales (compagnie et régions). 

  La liste qui se présentait a été élueet notre présidente Marie‐Odile CORMIER est vice‐

présidente d’Agéa Sénior. 

 

 Recouvrement des cotisations : le test de recouvrement par Agéa Sénior pour les BUA 

depuis 2018 a été bien accueilli car les renouvellements sont  au taux de 85 %. Il est donc 

décidé de continuer sur ce système. 

 Accords tarifaires Réussir Sénior / AXA : il apparait que plusieurs services régionaux d’Axa 

ne connaissent pas les accords et font des difficultés pour les appliquer. La présidente 

contactera Antoine MATTEI à ce sujet. Il est décidé d’insérer le tableau des réductions dans 

le bulletin de janvier. Quid des accords avec Axa Banque ? Le rabais de 6,50 € sur les frais 

bancaires des comptes Ogoon doit être appliqué, correspondant à l’offre « Ambassadeur » 

qui s’applique également aux retraités. Une confirmation officielle est attendue à ce sujet.  

 A.G. Réussir (actifs) : elle s’est déroulée en visio‐conférence et Marie‐Odile CORMIER et  

     Jean MARTIN VIVIER ont pu y assister.  Il y a eu  communication des rapports statutaires et les 

interventions de Jacques de PERETTI, Eric LEMAIRE et Antoine MATTEI. Point à retenir :  problème 

d’image d’Axa suite à la crise du Covid avec les pros (restaurateurs notamment). 
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 UNAPL : le président Michel PICON a obtenu la mise en place d’indemnités journalières pour les 

professions libérales pour les 90 premiers jours d’arrêt (SS) 

 La président indique que le bureau, réuni le 30 octobre 2020, a validé la nomination d’un sapiteur 

dédié au sujet de la communication car les besoins sont importants. Il s’agit de Michel PAVAUT, qui 

est déjà connu de plusieurs administrateurs.  

 

II – ASSEMBLEE GENERALE (Jean MARTIN VIVIER)  

Notre syndic, Jean MARTIN VIVIER donne le résultat des votes. 

Il y a eu 442 votants (33%) . A noté que 25% des délégués départementaux n’ont pas voté. Des relances 

téléphoniques avaient été faites en région ouest et sud‐est.  

Les rapports statutaires, le compte rendu financier et l’augmentation de la cotisation ont été approuvés à 

une large majorité. Les chiffres exacts seront publiés dans le bulletin de janvier.  

 

III – QUESTIONNAIRE BULLETIN (Alain ROBERT) 

Le taux de réponses est de 10%. Une majorité de réponses ont été faites sur le site suite au sondage ( 

opération à renouveler).  Les résultats font apparaitre les points suivants :   

 Format et nombre de parutions OK 

 Dates de parution OK 

 Souhait de plus d’articles sur l’assurance vie et le social 

 Les articles sur la vie des régions peuvent être développés 

 Les comptes rendus de l’A.G. et du congrès annuel sont trop longs 

 Ok pour les recettes culinaires  

 La présence de l’organigramme est appréciée 

 OK pour les comptes rendus de voyage mais les coûts sont souvent jugés trop élevés 

 

IV – BUA / OPERATION UGIPS (André CESBRON) 

Suite à l’envoi du courrier de sollicitation aux bénéficiaires du contrat groupe non adhérents à l’amicale, 

plus de 80 BUA ont été réceptionnés à ce jour. C’est donc un succès. Certains de ces nouveaux adhérents 

étaient déjà adhérents de l’amicale de région.  

Avant ces nouveaux BUA, 1.180 adhérents ont renouvelé leur cotisation en 2020  (‐8%), soit une perte 

importante par rapport à 2019 

 Il faudrait que les régions relancent directement les adhérents qui ne renouvellent par leur 

cotisation. 

 

V – VOYAGES (Michel DANIELOU)  

Le voyage en Equateur et aux Galapagos a été annulé et reporté sur une croisière côtière en Norvège en 

juin 2021. 

Le voyage en Sicile a bien eu lieu, avec seulement 11 personnes au lieu des 30 prévues. 

Le projet de voyage en Pologne en septembre 2021 est actuellement en « stand by ». 
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Michel DANIELOU indique que la crise sanitaire crée beaucoup de difficultés de gestion.  

VI – VIE DES REGIONS  

1. OUEST : 2 rencontres ont été organisées en 2020 à LES PONTS DE CE  (49 – Maine et Loire) au 

printemps, et à HONFLEUR (14 – Calvados) en septembre. 

Les retours des adhérents ont été très positifs.   

 

2. SUD‐OUEST : toutes les manifestations qui étaient prévues ont malheureusement été annulées 

suite à la crise sanitaire 

 

3. SUD‐EST : Suite à la crise sanitaire les 3 réunions prévues à Lyon, Nîmes et Clermont‐Ferrand  ont 

été annulées, de même qu’une sortie en Auvergne. Une réunion de bureau a bien été tenue en 

octobre. Un rappel des adhérents pour répondre au sondage sur le bulletin a été fait, de même 

pour voter pour les résolutions de l’A.G. à distance. Une sortie sur 4 jours est prévue en 2021.  

 

 

4. NORD‐EST : Annulation de 3 réunions suite à la crise sanitaire. Roland d’AVEZAC indqiue qu’il subit 

de gros problèmes de santé et qu’il se voit dans l’obligation de démissionner de son poste de vice‐

président (faisant fonction de président. De nouvelles élections vont devoir être organisées. 

 

5. ILE  DE France : Pas d’action pour l’instant suite à la crise sanitaire. Un mail a été envoyé aux 

adhérents pour organiser des animations/conférences par visio. 

 

VII – BULLETIN DE JANVIER (Anne‐Marie RETIF) 

Tout est « sur les rails ». En attente encore de 5 articles et de la page de couverture. Il pourra y avoir un peu 

de retard mais le délai maximum est au 10 janvier. 

VIII – APPELS DE COTISATIONS (Bernard BROSSARD) 

Il est prévu de renouveler le même process que l’année dernière, à savoir :  

 un appel par mail 

 un appel par courrier fin janvier 
 un rappel par mail fin mars  

 un dernier rappel courrier fin avril 

Il faut essayer d’envoyer l’appel courrier un peu plus tôt (mi‐janvier).   

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la présidente Marie‐Odile CORMIER lève la séance. 

  


